
日頃より温かい御支援を賜り、心から感謝申し上げます。
今年の夏は雨に恵まれず、米の生育状況が気になるところでし
たが、作況指数は101とほぼ平年並みの収穫量が見込まれ、安
堵しているところです。県内の米どころとして知られる北杜市
の各地でたわわに実った稲を収穫する様子は、生まれ育った土
地の原風景を見るようで、懐かしく、故郷への愛着を感じさせ
てくれます。一方で、農家の皆様の御苦労が窺われ、農業の魅
力に触れ、農業を志す多くの若者が現れるよう、行政として一
層の取組が必要との想いを強くしたところであります。
ところで、先日、県がとりまとめた観光入込客統計調査による
と、富士山の世界文化遺産登録についてのイコモスの勧告以降
となる５月から７月までの観光客は、富士北麓が前年同期より
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誠意・熱意・創意・勇気を持って「熱き心で行動する男」
生涯にわたって健やかに安心して暮らせる山梨へ 県議会議員 浅川 力三

▲9月20日　枝豆摘み取りが行われました。 
天候不順のため菜の花がだめになりその代わりに枝豆をまいた畑での作業とな
りました。総勢30名が参加し、枝豆がとても素晴らしい成果物となりました。
収穫した枝豆は 高根西小学校の生徒さんへ届けられました。

▲10月２日　今年はじめての種蒔きを行いました。 
昨年は天候の影響で咲きませんでしたが、今年はしっかり咲かせたいと思って
います。多くの参加者とともに気持ちを込めて種蒔きをしました。
圃場／キープ協会：１町歩　風の丘：４反

▲ 10月11日　種蒔きと風船飛ばしを行いました。 
午前８：００から11：００まで高根町の小池地区で高根町小池地区老人の会、
高根西小学校全校児童と一緒に総勢250名の方々と一緒に気持ちの良い汗をか
きました。　圃場／高根町小池地区：4反　

浅川力三プロフィール
昭和22年７月８日／浅川力三 誕生
昭和41年／須玉商業卒業
昭和45年／拓殖大学卒業
昭和49年／昭和薬科大学卒業
昭和59年／八ヶ岳青年会議所創立
メンバー 副理事長

平成9年／清里小学校ＰＴＡ会長
平成10年／高根町議会議員
平成13年／高根町議会副議長
ポール・ラッシュの会 会長
平成15年／山梨県議会議員
平成16年／清里観光振興会長

平成17年／決算特別委員長
平成18年／出資法人調査特別委員長
山梨県雪合戦連盟会長
北杜肝友会　相談役
平成19年／
農政商工観光委員長

企業会計決算特別委員長
平成20年／総務委員長
北杜市観光協会 会長
平成21年／山梨県議会 副議長
北杜ライオンズクラブ 会長
オール山梨青年会議所シニア会長

公益社団法人やまなし観光推進機構
平成22年／県共同募金会 会長
県緑化推進機構 会長
平成23年／山梨県議会 議長
県自転車競技連盟　副会長
産業技術短期大学校　後援会長

富士山から八ヶ岳へ

１３％増えたのに対し、峡北は２％の増に止まりました。さら
に私が注目したのは、富士北麓では３ヶ月間で５１０万人の観
光客が訪れた一方で、峡北では３分の１の１７０万人であった
ことです。たしかに富士山は、日本最高峰で海外でも著名な秀
峰ですが、八ヶ岳にもけっして劣らない美しい自然や豊かな文
化があります。こうした八ヶ岳南麓の「すぐれもの」を磨き上
げて、広く情報発信することで、県内外各地にも対抗できるブ
ランド観光地が形成できるものと信じて疑いません。
私は、北杜市を皆様が「住んでよし」と思えるような地域にま
た、観光客も「訪れてよし」と思ってくれるような地域とする
ため、引き続き全力を傾注して参ります。今後とも変わらぬ御
支援、御鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

ポールラッシュ祭りウェルカムパーティ
今年も盛んに国際交流が行われました。

写真撮影：藤森純一

遊休農地を美しい花畑に！５回目を迎えた「菜の花プロジェクト」！
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○愛宕トンネル及び新御坂トンネルの天井板撤去工事
【愛宕トンネル】
　問）工事実施時期を12月13日から５日間とした理由はなにか。
　答）観光シーズンを避け各種イベントの開催状況を考慮して設定した。
　問）全面通行止ではなく、片側交互通行の方法ではできないのか。
　答）全長が３５０ｍと短いため、全面通行止とした方が影響が少ない。
【新御坂トンネル】
　問）工事期間中の迂回路はどうするのか。
　答）連絡調整会議などの意見を踏まえ、具体的に検討していく。
　問）物流等へのダメージを最小限とするた　
　　　め、どのように周知していくのか。
　答）テレビ、ラジオを活用するなど
　　　広く周知を図っていく。

山梨県議会議長　浅川力三

9月定例県議会の概要　〈平成２５年９月１９日～１０月４日〉
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あとがき
東京での２度目のオリンピック開催が決まりました。これか
ら７年後に向けて経済は活性化していくでしょうし、なによ
り、子どもたちに夢を与えられる機会ができることは素晴ら
しいことです。招致活動に携わったすべての方々に敬意を表
するとともに、大会の成功を心から祈念いたします。

【土木森林環境委員会での質疑】
次の２点について県の対応を質しました。
○鳥獣被害対策

　問）昨年、議会では鳥獣被害対策政策提言等検討会を設置し、
　　　県に対して政策提言を行った。今年度の被害状況はどうか。

　問）ニホンザルは、農家のみならず、通学中の児童に被害を及
　　　ぼすなど大きな問題があり、適切な対応が必要である。
　　　ニホンザルの生息分布はどうか。

　問）狩猟者の減少が進んでいる中で、他県では７割という目標
　　　を掲げ、銃猟よりもわな猟の比率を高めようとしていると
　　　ころがある。本県では目標値があるのか。

　問）議会の提言では、くくりわなの大きさに関する規制緩和を
　　　求めている。くくりわなによる狩猟の成果はどうか。

　問）議会の提言後、県の鳥獣被害対策は進展していないように
　　　感じる。森林環境部と農政部の連携をさらに強化して取り
　　　組んでいくべきである。県の決意を伺う。

▲ 「グランフォンド八ヶ岳」が開催されました。 
10月6日、八ヶ岳南麓を巡る、日本屈指のロングライドイベントに全国から約
2,200人以上のエントリーがあり好天の八ヶ岳を楽しんでいただきました。

▲カンティフェアにて「八ヶ岳宣言」を行いました。
来清75周年を記念し、ポールラッシュ博士が私たちに遺してくれたすばらしい
精神を後世に継承すべく、八ヶ岳フォーラムをひらき宣言しました。

▲ 第一回 八ヶ岳横断トレイルランを開催。 
10月13日、地域の資源を生かし、地元の皆様と一緒になって手掛けた手作りの
トレイルラン大会です。この初めてのイベントに県内外から200名が参加！

▲立教大学太刀川記念館に伺いました。9月13日、記念館の西原副
総長を訪ね、総長室相談役のドノバン先生を交え、八ヶ岳南麓の『地域再生』を
目的とした立教大学全体との連携事業に関する協議をお願いしてきました。

▲JR浜松駅観光キャンペーンを行いました。 9月11日、 富士の
国やまなし観光キャラバン隊長の「武田菱丸くん」や、八ヶ岳観光圏のゆるキ
ャラ「八っぴーちゃん」も一緒に総勢24名でPR活動をしました。

▲BMX・マウンテンバイクのイベント「八ヶ岳カップ」
9月29日（日）に行われた第２回大会には、県内外からアマチュアからプロが
集いタイムトライアルをしました。このコースは オリンピックでの日本代表選
手育成を目指すプロライダー 栗原 裕太氏の手作りです。

▲「八ヶ岳フェスティバル」が開催されました。10月27日、
清泉寮前牧草広場を会場にロードレースやウォーキングなど10月最後のビッグ
イベントとして、多くの方が参加され盛大に執り行われました。

▲JR吉祥寺駅で行われた合同キャンペーンに参加しました。
8月24日、手回しオルゴールを鳴らし、パンフレットを多く方にお渡ししながら
八ヶ岳や北杜市のアピールをしてきました。

●耕作放棄地再生事業の視察報告書
「宮保地区」「上教来石地区」「白須地区」の３地区を
視察した内容をまとめました。
http://asakawa-rikizo.net/pg139.html

●平成25年 C型肝炎対策について
２月の県議会にて「肝炎・肝がん対策についての５項目」
を柱とする意見書を決議し、国に提出いたしました。
６月の県議会においてその決議した５項目について、県は
今後どのようにするのか代表質問を行いました。
http://asakawa-rikizo.net/pg152.html

報告書をホームページに掲載。

ポールラッシュとゆかりの深い立教大学

▲ コシヒカリ系統極早生品種「五百川」を視察。
農業生産法人(株)こぴっとが 今年から栽培を行なっている試験栽培田を視察し
ました。来年は7月中に刈り取りを目指す計画だという事をお聞きしました。
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